



## 【絵手紙体験教室 9/14 (水)】

日本絵手紙協会の早坂睦子さんを講師にお招きして、2時間ずつ学年ごと3回に分けて絵手紙体験教室を開催しました。早坂先生から墨と水彩絵具を使用し、自分が感じたことを感じたままに自由に描くことが大切であることや「へたでいい、へたがいい」「ぶっつけ本番」「お手本なし」という絵手紙3つの心得をお話していただきました。体験では、最初に筆の持ち方や姿勢を確認して様々な線の引き方の練習を行い、その後、絵手紙の創作を始めました。まず題材となるモチーフを選び、自分なりの構図を意識して一気に筆を走らせて輪郭線を描きました。そして思い思いのイメージで鮮やかに着色し、最後に思い思いの言葉をのせて絵手紙を完成させました。穏やかな秋の日に筆を手にも自然の移ろいや日々の生活を振り返り考える時間となりました。



## 【漆塗り体験講座 9/15 (木)】

世界農業遺産支援プロジェクトの「地域文化を学ぶ」というテーマにおいて実施され、講師として佐藤漆工房ギャラリー漆木舎代表の佐藤建夫さんをはじめ2名をお招きして行われ、漆を実際に使って作品制作の体験を行いました。生徒一人一人がデザインした図柄を漆を使って乾漆皿に描き、漆が乾いた後に金粉をのせていくと、世界にたった一つの漆作品ができました。和菓子をのせるイメージを持って、図柄を考えたという生徒もあり、実際に使用する場面を想像しながら描く楽しみもあったようです。漆が乾くまでの間に漆についてのお話を伺いました。「漆を乾燥させるためには湿度が必要」という漆の特性について、生徒たちは興味深く耳を傾けていました。地域に根ざした漆文化から、大崎耕土を見つめる貴重な機会となりました。



## 【バイク実技講習会 9/8 (木)】

9月8日(木)に涌谷自動車学校において、原付バイク通学を許可された生徒を対象にバイク実技講習会を実施しました。当日は雨天のため、路上での実技講習を行うことができませんでしたが、講師の先生から交通安全についての講話、またシミュレーターを使った演習をして自分の運転を様々な角度から検証して振り返るなど安全についての意識を高めることができました。交通事故や交通違反は、若年層の割合が高く、本校においても交通安全教室などを含め、指導を継続しています。交通事故は、被害者の立場だけでなく加害者になる場合もあります。その際は、刑事責任だけでなく民事責任も発生し、莫大な損害賠償が請求された判例が数多くあります。ご家庭でも交通ルールを遵守し、十分気を付けて行動するようお願いください。また、バイクを所有しているご家庭につきましては任意保険の内容についても今一度ご確認をお願いいたします。



## 【ザリガニ料理 NHK 全国ネット で生放送! 9/8 (木)】

大崎耕土世界農業遺産支援活動の一環として、大崎市鹿島台でシナイモツゴ保護のためにザリガニの駆除活動をNPO法人シナイモツゴ郷の会と連携して行っています。今回は、捕獲したザリガニを工夫して調理した様々な料理がNKK「ニュースLIVE! ゆう5時」で全国に紹介され、産業技術科の3年生4名が出演しました。



## 《10月の行事予定》

- 1日(土) 世界農業遺産支援活動
  - 3日(月) 後期始業式 衣替え  
服装頭髪検査 SC
  - 4日(火) インターンシップ(2年) (~6日)
  - 7日(金) SSW 高文連支部総文祭(~8日)
  - 10日(月) スポーツの日
  - 12日(水) 認知症サポーター講座(2年)  
SC
  - 14日(火) 第2回各種委員会 SSW  
面談週間(~20日)(5分短)
  - 15日(土) 専門高校魅力発信イベント
  - 17日(月) マナーアップ運動
  - 21日(金) 全校清掃 職員会議
  - 25日(火) 全校清掃予備日
  - 26日(水) 金曜日授業  
農ク全国大会(北陸~27日)  
英作文コンクール(本校会場)
  - 29日(土) 南郷高祭(一般公開)・収穫祭
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

## 【今月の礼譲和協】

空が澄み清々しい季節を感じるとともに秋晴れの陽気が心地よい頃となりました。

さて、7月から続いた新型コロナウイルス感染症は、第七波が少しずつ収まり始めているところです。政府は、10月から外国からの旅行者受け入れの上限を撤廃し、入国についてはほぼ制限がなくなりました。国内では、ブロック割による旅行応援キャンペーンが終了し、今後は全国に適用される見通しです。

感染状況から制限が緩和されてきていますが、学校ではこれまでどおりの感染対策を継続し、できるだけ制限のない学校生活を送ることができるよう努めていきます。また、衣替えの季節になり、朝夕の寒暖差がたいへん大きくなっておりまして、季節の変わり目の体調管理についても併せて、ご家庭でのお声掛けをよろしくお願いたします。

